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第 1440 回       平成 29 年 5 月 17 日(水)  

■会長の時間          岩切 正司会員 

皆さんこんにち

は、先日は次年度

の地区研修･協議

会に参加した皆

様、ご苦労様でし

た。皆様には後ほ

ど参加報告をし

て頂きますので

宜しくお願い致

します。 

ロータリーの年度は 7月 1日からスタートをして次の

年の 6 月末日にて終了となりますが、これもアメリカ

方式であります。組織も単年度式で、RI 会長、地区ガ

バナーをはじめクラブ会長、幹事、他全て 1 年毎に代

わります。（地区の役員任期に限っては 3 年という流

れが出来ている様です。）しかし当然準備については

早めに開始します。会長研修会 PETS も既に 3 月に終

了しております。今回の会長就任は 3 度目になりまし

たが、感想としては、会長の 3 度目は受けてはいけな

いと言うのが本音です。何故かと申しますと、クラブ

会長として情熱を持って務めると言う事が大切なの

ですが、それが非常に難しいです。 

ですから今後は 3度目の会長はご法度と言う事を申し

上げて本日の会長の時間を終わらせていただきます。 

■幹事報告          田邉揮一朗会員 

＜文書報告＞ 

＊ロータリー財団

～100 周年記念シ

ンポジウム DVD

のご案内 

＊2017－18 年度

地区･研修協議会

資料 DVD 

＜報告事項＞ 

＊来週には次年度佐土原 RC 役員･理事・委員会名

簿を配布致します。併せて次年度活動計画書の提出

のお願いもありますので皆さんどうぞよろしくお

願い致します。 

■出席報告           内藤昭子会員 

 

 

 

 

 

 

■ ハッピーBOX 披露       宮原建樹会員 

＜ニコニコへ＞ 

● 武政勝巳会員～4

月結婚記念・いつ

も元気に笑顔で

頑張っています。 

● 宮原建樹会員～

結婚記念を祝っ

ていただきありがとうございます。数えますと 38

年になります。よく辛抱してくれたと妻に感謝い

たします。 

● 藤堂孝一会員～誕生祝ありがとうございます。 

＜財団へ＞ 

● 岩切正司会員～地区協議会参加お疲れ様でした。 

● 中武幹雄会員～藤堂さんにお願いして、すばらし

い新しい事務所が完成致しました。UMK の近く

をお通りの際には是非遊びに寄って下さい。小さ

いですが感じ良く出来上がりました。これで息子

も頑張ってくれると思います。 
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H U M A N I T Y 

＜本日のプログラム＞ 

1． 点   鐘 ～    

2． ロータリーソング  《それでこそﾛｰﾀﾘｰ》 

3．四つのテスト唱和 4．お客様・ビジター紹介 

5．会長の時間    6．幹事報告       

7．出席報告     8．ハッピー披露 

9．委員会報告 10.次年度委員会構成最終報告他 

11．ガバナー補佐より   12．点   鐘    

       ＜5 月度例会プログラム＞5/3 祭日休会 

 △5/10～5 月度セレモニー（5組）･米山授与式･ﾌｫｰﾗﾑ 

 △5/17～地区研協議会･地区合同会員増強･参加者報告 

△５/24～会員卓話 「未卓話者･新会員･他」     

△5/31～次年度方針発表「会長エレクト･郡司会員」 

△４/26～名誉会員卓話・会員 3 分間 SP      

会員数 26 名免除 2 名 

出席数 21 名    

出席率 88.4％    

MU   ２名     

欠席届12名＜免除＞         



＜2017－18 年度地区研修･協議会参加者の皆さん＞ 

 

＜参加者＞郡司武俊･梶田與之助･太田雅文･荒武義

弘･吉田康一郎･柳田光寛・太田忍･ひばり野隆春･武政

勝巳･宇治橋信雄･小牧義隆（1３名登録 13 名の参加） 

＊この（本会議）後各部門に分かれて研修会が 16:00

まで行われました。 

■5/13（土）次年度地区拡大･増強セミナー参加報告  

 

●会長エレクト郡司武俊会員･幹事梶田與之助会員 

●会員増強武政勝巳会員・地区役員藤堂孝一会員 

 

 

 

 

 

 

会員増強委員会においては各クラブ純増一名を目標

にするとのことです。簡単なようで大変難しいとのこ

とでした。今まで地区で純増は全クラブで２５名程度

が現実なので、クラブ１名純増を達成すれば 2730 地

区で 65 名の純増ですから大変なのが理解できると思

います。 

●クラブ管理部門委員会 藤堂孝一 

クラブ研修委員会の分科会は会場を移動して始ま

りました。私と宇治橋会員と、荒武会員で参加しまし

た。各委員会ごとにグループを作り、グループごとに

テーマを設け話し合い意見をまとめて発表する方式

で始まりました。クラブ研修委員会は規定審議会の検

討をしたかどうか？、又定款細則の見直しをしている

かどうかのテーマで始まり、丁度今日皆さんに佐土原

クラブの定款細則を配布しておりますので、よく読ん

でみてください。 

■5/14（日）次年度地区研修･協議会参加者報告      

●広報･公共イメージ部

門 吉田康一郎会員 

 

 

 

 

●クラブ管理部門 

荒武義博会員 

 

 

 

●ロータリー財団部門 

柳田光寛会員 

 

 

 

 

 

●奉仕プロジェクト部門 

小牧義隆会員 

 

 

 

 

●SAA 部門 

ひばり野隆春会員 

 

 

 

 

●会報部門 

宇治橋信雄会員 

 

 

 

 

■4 つのテスト唱和☆中武 幹雄会員 「例会洋食」   

 

 

 

 

 

■4 つのテスト「言行はこれにてらしてから」 

１真実かどうか 

２皆に公平か 

３好意と友情を深めるか 

４.皆のためになるかどうか          


